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Заметки с ректората

Говорить на одном языке с коллегами

Состоялось итоговое в уходящем календарном году совместное заседание

ректоратов ВолгГТУ и ВолгГАСУ.

Рассмотрев кадровые вопросы, собравшиеся перешли к работе по повестке дня. О

стажировании и повышении квалификации ППС, аспирантов и докторантов университета в

ведущих научных и образовательных центрах России и за рубежом докладывал первый

проректор техуниверситета А.В. Навроцкий. Александр Валентинович подчеркнул, что

стажировки предназначены для совершенствования уровня научных исследований и

подготовки специалистов в университете, поиска новых направлений исследований,

изучения новых методов и инструментов исследований, расширения публикаций в

международных журналах и др.

В уходящем году 170 политехников прошли повышение квалификации, в прошлом году их

было 96. Докладчик привел список российских научных и образовательных центров, в

которых проходили стажировки научно-педагогические работники вуза в 2015 году:

Московский государственный университет, Санкт-Петербургский государственный

политехнический университет, Российский университет дружбы народов, Национальный

исследовательский Томский государственный университет и др. Была организована 31

зарубежная командировка для сотрудников ВолгГТУ и 32 для сотрудников ВолгГАСУ, при

этом 10 зарубежных стажировок было в уходящем году у политехников и 6 у преподавателей

архитектурно-строительного университета. Первый проректор ВолгГТУ отметил в своем

докладе зарубежные университеты и центры, в которых проходили стажировки сотрудники

техуниверситета: Словацкий университет технологий, Свободный университет Берлина,

Католический университет Айхштетт-Ингольштадт, Ассоциация ректоров итальянских

университетов и др.

Содокладчик, президент ВолгГТУ, академик РАН Иван Александрович Новаков попросил

обратить внимание на результативность сотрудников, прошедших стажировку за рубежом.

«Необходимо развивать научные контакты с зарубежными партнерами, необходимо учить

английский язык, потому что это основной язык науки сегодня, надо научить среднее

поколение наших ученых говорить на одном языке с коллегами из-за рубежа, надо ломать

психологические барьеры!», – подчеркнул Иван Александрович. Руководитель ВолгГТУ,

чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак предложил высказаться по этому вопросу ректора

ВолгГАСУ С.Ю. Калашникова.

Сергей Юрьевич выразил уверенность в том, что в связи с объединением наших вузов у

опорного университета появятся значительные перспективы в развитии контактов с

зарубежными научными и образовательными центрами. У архитектурно-строительного

университета уже сейчас есть крепкие, хорошо налаженные связи с подобными высшими

учебными заведениями, в частности в Германии.
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Андрей Борисов.

Фото Ильи Скворцова.

Полная версия – на сайте вуза.
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